

**産業活力・雇用  
対策特別委員会**

5月12日の委員会の質問の  
主な内容を紹介します。詳しく  
はHPをご覧ください。

**●年長フリーター（25歳～35歳）への  
雇用支援を**

フリーター全体数は4年連続して減少して  
いますが、年長フリーターは横ばいで就業が困  
難な状態です。30歳以上のフリーター支援を  
計画している兵庫県の例を紹介し、広島県での  
検討を求めました。

**●派遣労働者の実態調査を**

広島県の派遣労働者は約84,000人、20  
03年の2倍になっています。府独自で調査し  
ている京都府の例を紹介し、彼らの実態をつ  
かんで行政に反映させることを求めました。

**●県の誘致企業に正規雇用（一定割合で）を  
求めよ**

みなさんの  
要求が  
実現しました!

「ガッちゃん  
の音がなくなり、  
夜が静かになりました」

交差点の道路補修(県道加茂・福山線)



県道加茂・福山線の森脇橋北詰交差点

県道加茂・福山線の森  
脇橋北詰の交差点の道路  
補修が完了し、地元住民

の方が喜ばれています。  
辻県議が県議選挙前に  
訪問した時に出された要  
望で、道路と橋の継ぎ  
目の段差をダンブが通  
過すると「ガッちゃん」と  
大きな音がして、深夜  
でも跳ね起こされると  
のことでした。  
辻県議は「道路特定  
財源で、無駄な大型道  
路建設に莫大な税金を  
使うよりも、身近な道  
路改修などの予算を大  
幅に増やすべきです」  
と、語っています。

**つわおのブラリ散歩道**

新緑のもと、  
山野峡山開きの巻



4月29日、福山市の北部に位置し、緑豊かな山野峡(福山市山  
野町)で山開きが行われました。この時期の緑はまぶしくてとても  
綺麗です。半日ぐらいここにいれば、心がいやされるでしょう。

一方、同じ山野町の別の、人目につかない山中の谷間には、産業  
廃棄物の不法投棄が行われているのも現実です。



知事の費用請求に抗議する「広島空港周辺整備問題を考える  
会」の人たちと辻県議(左端)=5月8日、県庁

加賀代表は  
「勝ったとして  
も私利のない  
訴訟であり、監  
査請求段階で  
きちんとしてい  
れば、提訴す  
る必要もな  
かった」と、信野代表は

辻県議は「県の損害を  
賠償させようと、知事に  
成り代わって、手弁当で  
頑張ってきた控訴人ら  
を、知事は表彰してもい  
くらないのに、本末転  
倒だ」と批判しました。  
石田課長は「住民訴訟  
の時に、どう考えるか  
という問題だ」と答え  
ました。

**(広島空港フォレスト裁判)**

訴訟は、同空港に隣接する県立中央森林公園(三原市本  
郷町)の宿泊施設「フォレストヒルズガーデン」の建設で、  
業者が勝手に追加変更して当初予算が増大した分を、藤田  
知事が業者に請求するよう加賀、信野両代表ら16人が訴  
え、最高裁や広島高裁が「裁量の範囲で違法とは言えない」  
などとして昨年12月までに、いずれも棄却しました。

藤田知事は「訴訟費用は控訴人らの連帯負担とする」な  
どとした判決を理由に3月25日、各種書類の書記料や代  
理人の出頭日当などとして1,746,604円を加賀、信野両  
代表らに支払うよう申し立てました。

**広島空港フォ  
レスト訴訟**

**知事の「考える会」代表への**

**訴訟費用請求に抗議**

**住民が裁判を起こす権利が制約される**

広島空港周辺整備問題  
を考える会(加賀茂、信野  
多美恵両代表世話人)は  
5月8日、藤田雄山知事

を相手取って争った3つ  
の住民訴訟の費用につい  
て、知事が両代表らに支  
払うよう申し立てたこと  
に抗議し、申し  
立ての取り下  
げを求める文  
書を提出、辻県  
議も同席しま  
した。

「見せしめ的に申し立て  
られたのでは今後、住民  
側の裁判を起こす権利が  
制約される」と抗議しま  
した。



**後期高齢者医療制度は廃止せよ!**

福山城公園で行われた「福山統一  
メーデー」に参加し、その後、デモ行進し  
ている辻県議(左)、右端は高木市議  
5月1日



「福山統一メーデー」集会

**医師・看護師・介護福祉士を増やせ!**

医師と看護師を増やし、職場環境  
の改善、安全・安心の医療環境を  
求める「春のナースウェーブ」行動。  
県庁前の集会に参加し、激励しま  
した。5月17日



「春のナースウェーブ」集会